

Fête du vélo : un atelier pour bichonner sa petite reine

La fête du vélo a lieu aujourd'hui et l'association « Vélo qui rit » sera bien évidemment de la partie. Dès le matin, les bénévoles, toujours prêts à faire la promotion de ce mode de déplacement, seront sur le pont pour accueillir le public sur leur stand. Car, cette année, c'est cette formule qui a été choisie. Le traditionnel défilé a en effet été remplacé par une manifestation sédentaire. Un « atelier mécano-vélo » sera installé sur la place de la Liberté de 9 h 30 à 12 h 30. L'occasion pour tous les heureux propriétaires d'une petite reine de lui faire une beauté. Vélo qui rit avait à cœur de mettre sur pied une action « solidaire basée sur l'échange » : libre à chacun de venir apprendre à entretenir et réparer sa bicyclette. Vélo dégonflé, crevé, déréglé... chaque engin aura sa place samedi matin. « Vélo qui rit » précise aussi : « Vous pouvez porter si possible les pièces nécessaires aux réparations : chambre à air, câble de frein ou venir tout simplement pour échanger et montrer comment on entretient son vélo. » Un atelier qui devrait attirer les nombreux propriétaires de bicyclette qui ont dormi tout



/ Photo DR

l'hiver au garage et qui ont désormais bien besoin d'un petit contrôle technique.

M. V.

Association « Vélo qui Rit » : connectez-vous sur le www.fubicy.org/veloquirit39000, ou auprès du président, Bertrand Aucordonnier, 09.79.05.22.29. ou par e.mail : b.aucordonnier@gmail.com